

A SAINT-BRIAC.

On danse breton vendredi !

Ce premier fest-noz de l'été, organisé par la commune dans la continuité des cours de danses bretonnes de Catherine et Gérard Fassel, sera animé par Ourawen et Strinkus.

Ourawen partage une musique nomade, ouverte à tous horizons, vouée à s'enrichir des rencontres, et qui mûrit une identité bien trempée. Le groupe, formé en 2008 dans les campagnes rennaises, s'attache à développer, entre airs traditionnels revisités et compositions brassées aux 4 vents (musique africaine, des pays de l'Est, du Proche ou du Moyen-Orient...), des espaces nouveaux pour les danseurs, avec énergie et sans



Strinkus coanimera le premier fest-noz de l'été organisé par la commune

œillères.

Né en automne 2014 et déjà vainqueur du Kan ar Bobl, Strinkus est la rencontre de 3 musi-

cien aux influences variées mais

bercés par l'énergie de la scène bretonne des années 90. Aurélien Daniélo à la guitare, Franck Adam à la flûte traversière et Aurélien Elluard à la bombarde conjuguent leurs singularités pour nous offrir un répertoire de compositions au service d'une musique explosive et riche en couleurs.

Vendredi 24 juillet, 21h, salle des fêtes de Saint-Briac. Entrée : 5 €/gratuit – 12 ans. L'accès à la salle des fêtes se fait par la Z.A de la Ville au Coq (direction Saint-Lunaire). La salle se situe après la caserne des Pompiers et le Centre